
Les  électeurs  de  Macron,
Hollande  et  prédécesseurs,
peuvent être fiers d’eux !
écrit par Cachou | 26 janvier 2024

https://resistancerepublicaine.com/2024/01/26/les-electeurs-de-macron-hollande-et-predecesseurs-peuvent-etre-fiers-deux/
https://resistancerepublicaine.com/2024/01/26/les-electeurs-de-macron-hollande-et-predecesseurs-peuvent-etre-fiers-deux/
https://resistancerepublicaine.com/2024/01/26/les-electeurs-de-macron-hollande-et-predecesseurs-peuvent-etre-fiers-deux/


CECI EST UN COUP DE GUEULE !

Amis lecteurs, vous êtes prévenus. Comme le dit l’expression
familière, « J’en ai gros sur la patate » de tout ce qui se
passe dans ce pays. Je n’en peux plus, tant de mauvaise foi,
de stupidités et de volonté de faire du mal à mon pays m’est
insupportable.

La France est en pleine décomposition de tous les côtés.
Tous les secteurs sont en pleine déconfiture. Le secteur
primaire pour les ressources naturelles, le secondaire pour
l’industrie  et  la  construction,  le  tertiaire  pour  les
marchands  et  non  marchands,  le  quinquénaire  pour  les
activités à but non lucratif sans objectif de profit. Seul
le quaternaire pour le numérique et l’innovation s’en sort
correctement, mais il n’est plus ce qu’il était il y a vingt
ans.

Il  est  évident  que  depuis  l’arrivée  de  la  gauche,
officiellement  par  Mitterrand  mais  officieusement  par
Giscard d’Estaing, ces quatre grands secteurs de l’économie



française s’écroulent sans cesse. L’esprit de travail, de
responsabilité, de compétences, de professionnalisme a été
laissé de côté progressivement pour développer un esprit
français  relevant  de  plus  en  plus  de  la
déresponsabilisation,  de  l’obsession  de  réduction  du
travail, de la jalousie, de « l’égalité » (prendre aux
autres pour me le donner of course) et, comme tout le monde
sait, de l’assistanat à outrance.

Il est évident qu’avec une telle mentalité majoritaire en
France, tout ne peut que se décomposer, se déglinguer, et
les difficultés jaillir de toutes parts. Notre économie est
en faillite. En 2023, 58 000 entreprises ont déposé leurs
bilans (référence France Info). Déposer un bilan laisse,
éventuellement, une chance à l’entreprise de s’en sortir si
une solution est trouvée.

Allianz  Trade  constate  41.020  défaillances,  c’est-à-dire
liquidation d’entreprises sur l’ensemble de l’année passée
en France. Un chiffre en nette augmentation par rapport à
2021, année où « seulement » 27.592 entreprises avaient été
liquidées  (référence  Capital).  La  liquidation  judiciaire
prononcée par un tribunal signifie que l’entreprise ne peut
plus  être  sauvée  du  tout  et  elle  ferme,  est  disloquée
définitivement.

Le nombre de faillites d’entreprises s’annonce massif en
2024,  les  prévisions  annoncent  environ  70  000  faillites
cette année 2024 (référence Le Figaro).

Le système de santé français n’a jamais connu autant de
difficultés. Depuis longtemps nombre de maternités ont fermé
car l’administration a estimé que le nombre d’accouchements
n’était pas suffisant (gestion comptable meurtrière), nombre
de services hospitaliers ont fermé par manque de personnel
(déconsidération et sous paiement du personnel), insécurité
grandissante  depuis  les  arrivées  massives  dues  à
l’immigration,  et  manque  évidemment  colossal  de  médecins
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généralistes et spécialistes.

Pour ce dernier aspect, je me souviens parfaitement que tous
les  syndicats  médicaux  et  de  professions  d’auxiliaire
médicaux avaient rencontré les responsables de la CPAM de
l’époque  en  leurs  expliquant  que  le  numerus  clausus
aboutirait dans une trentaine d’années à des catastrophes de
déserts  médicaux  majeurs.  La  seule  réponse  de  ces
fonctionnaires  de  l’époque  était  :  «  Moins  il  y  a  de
médecins  et  d’auxiliaires  médicaux,  moins  il  y  aura  de
remboursement ». J’affirme sur l’honneur que ceci est la
réalité.

Comme toujours en France, la catastrophe sanitaire étant
maintenant bien installée, on a supprimé le numerus clausus.
L’avoir fait il y a trente ans aurait évité cette dramatique
crise  sanitaire.  Mais  un  fonctionnaire  n’est  jamais
responsable de ses erreurs, de sa surdité, quelles qu’en
soient les conséquences.

Tous ces abrutis irresponsables bénéficient maintenant d’une
très bonne retraite et ne sont évidemment pas inquiétés de
la catastrophe sanitaire dans laquelle ils ont plongé le
pays.

Tant que Macron sera au pouvoir, rien ne s’améliorera, mais
tout se dégradera. Macron n’aime pas la France ni ses

habitants, il veut que ce pays devienne une province parmi
tant d’autres de l’Europe. Afin de diminuer le poids

français que représentent ses habitants, il faut détruire ce
pays. Macron ne jure que par l’Europe et les pires

catastrophes peuvent arriver en France, il s’en moque
complètement, je crois même qu’il en jouit.

Pour bien montrer sa « loyauté » envers l’Europe, Macron
applique  complètement  à  la  lettre  les  directives
européennes, et les durcit systématiquement comme le faisait
Hollande.  Les  conséquences  de  génocides  économique,  de



santé, agricole, ne le gêne absolument pas car elles vont
même dans le sens d’une disparition de notre nation pour
pouvoir être intégré dans un amas gluant appelé Europe.

À chaque manifestation d’importance dans ce pays, Macron
joue la carte du temps car il sait que ce dernier épuisera
le mouvement. Et c’est effectivement ce qui se passe depuis

qu’il est en place : gilets jaunes, âge de la retraite
retardée… et les manifestations agricoles actuelles se

termineront de la même façon.

Le monde agricole est totalement submergé de normes, de
lois, de contraintes…  La majorité d’entre elles étant plus
absurdes les unes que les autres. Des investissements très
lourds leur sont demandés pour suivre les normes, et l’année
suivante ou deux ans plus tard d’autres leur sont encore
demandés pour suivre d’autres normes.

Ce monde agricole est totalement étouffé, écrasé, broyé par
ces lois et normes, mais aussi par les libres marchés qui
font entrer des produits qui ne doivent en rien répondre à
des exigences demandées aux agriculteurs français pour les
mêmes  produits.  On  atteint  là  des  sommets  de  bêtises,
d’absurdités, c’est ce que l’on appelle marcher la tête en
bas.

On atteint là surtout une volonté de tout bloquer afin que
tout se détruise progressivement. Ceci est voulu par Macron
et toute sa clique de lèche-cul.

Merci, un grand merci, un gigantesque merci aux électeurs
d’Hollande, de Macron, et de re-Macron. Ennemis électeurs
vous êtes directement responsables de la chute colossale de
ce pays par votre vote inconsidéré relevant d’un acte de
folie. Ce ne sont pas ceux que vous avez mis en place qu’il
faut accuser, car sans leur avoir donné tous les pouvoirs
ils ne feraient rien du tout.

Vous leur avez donné tous les pouvoirs, tous les moyens de



détruire et d’anéantir notre pays, par votre légèreté, votre
stupidité, votre imbécillité, et vous êtes responsables
directement des trois agriculteurs qui se suicident chaque
semaine depuis des années.

Oui, ennemis électeurs, c’est vous les responsables de tout
cela en ayant mis en place la gauche, et la même gauche
récente par Hollande et Macron à deux reprises.

Macron  continuera  pendant  encore  quatre  ans  ses  œuvres
destructrices d’anéantissement de ce pays par la disparition
de son économie, sa santé, l’augmentation de sa dette, son
immigration islamique, sa transition énergétique ahurissante
et d’une débilité sans limite, ses préférences aux minorités
et au wokisme, aux divisions du peuple, à son mépris et ses
insultes envers ce peuple français, à l’anéantissement du
système éducatif, et j’en oublie j’en suis certain.

AUCUN MOUVEMENT, N’ABOUTIRA À CHANGER QUOI QUE CE SOIT S’IL
NE RÉUSSIT PAS À DÉGAGER MACRON DE L’ELYSÉE.

Et pour terminer, sans me répéter, un très, très grand merci
à tous les électeurs qui ont voté à gauche puis Hollande et
Macron  à  deux  reprises.  Ce  sont  vous  les  responsables
directs de ce pays France en train de disparaître.

Cachou


